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11-1'f.s7- der B:!.lagcll zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebunesperiodc 

A n fra 9 e 

der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Lärmschutzmaßnahmen an der A2 und B 21 im Bereich der Gemeinde 

Wöllersdorf-Steinabrückl 

Das zunehmende Verkehrsaufkommen wird fOr die Anrainer der A 2 und der B 
21 im Bereich der Gemeinde Wöllersdorf-SteinabrUckl IU einer wahren Plage. 
Medien und zuletzt auch der Gemeinderat beschäftigen sich mit dieser Situa
tion; der Gemeinderat verabschiedete auch eine diesbezügliche Resolution 
einstimmig, in der Maßnahmen zur Eindämmung des Verkehrslärms aufgefordert 
werden. Dies könnte z. B. schon bei der in Kürze durchzufahrenden Straßen~ 
deckensanierung auf der A 2 in die Wege geleitet werden (flüsterasphalt, 
Lärmschutzwände). 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e : 

1. Werden Sie sich für die Belange der Wohnbevölkerung in der Gemeinde 
Wöllersdorf-Steinabrückl entlang der A 2 und der B 21 einsetzen? 

2. Bis wann ist mit zielführenden Maßnahmen zwecks Eindämmung des Verkehrs
lärms zu rechnen? 

4854/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




